



Confía Alejandro Moreno, que gobernadores Murat y Fayad sean imparciales en las elecciones



MÉXICO (GERARDO CEDILLO).- El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, confió que los gobernadores de Hidalgo, Omar Fayad Meneses y de Oaxaca, Alejandro Murat sean leales a su partido, sigan trabajando y se mantengan imparciales en los procesos electorales que están en marcha, ya que si apoyan a otro partido o candidato y buscar una embajada como pago, al igual que sucedió con otros gobernadores, serán expulsados del Revolucionario Institucional.

Cuestionado por Enfoque sobre las denuncias y evidencias de que estos dos mandatarios podrían estar apoyando a Morena y sus candidatos, el líder nacional del PRI dijo que “ojalá no se vayan de embajadores, un exilio dorado, que ya no lo es tanto”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/confia-alejandro-moreno-que-gobernadores-murat-y-fayad-sean-imparciales-en-las-elecciones/>